

Teckelklub legt Wert auf Ausbildung und Prüfungen

Verein hat 91 Mitglieder / Rekordbeteiligung bei Arbeitseinsatz auf der Schlieffenanlage / Im Frühjahr wird der Zaun repariert

Von Petra Hartmann
Lindenthal • Der Teckel - mutig, eigenwillig und mit ausgesprochen selbstständigen Charakter - ist ein Hund der für die Jagd entstanden ist und auch nur durch die Jagd in seinem besonderen Wesen erhalten werden kann. Das macht Joachim Brenz, der Vorsitzende des Gardeleger Teckelklubs in der Jahreshauptversammlung des Vereins deutlich.

Es gebe zwar durchaus Züchter und Besitzer, die die Schönheit des Hundes in den

Mittelpunkt stellten, aber im Gardeleger Teckelklub sei die Arbeit vor allem auf den Teckel als Jagdhund ausgerichtet. Ein Grundsatz, der sich auch in der Mitgliederstatistik niederschlägt. Der Verein hat insgesamt 91 Mitglieder (darunter acht Familienmitglieder und ein Ehrenmitglied), 77 davon sind Inhaber eines Jagdscheins. Im Jahr 2017 traten zehn neue Teckelfreunde bei.

„Leider kamen wir mit

beiden Hunden nicht zum Ziel“, bedauerte Brenz bezüglich der Prüfung im Harz. Dass keiner der zwölf angetretenen Hundeführer die Prüfung bestand, obwohl die Hälfte mit ihren Hunden zum Ziel gelangte, zeigte, dass es Diskussionsbedarf zum Prüfungsreglement gebe.

Mitglieder trainieren mit ihren Teckeln auf der vereins-eigenen Schlieffenanlage, auf der Hunde das Verhalten im Fuchsbau lernen können. Bei einem Arbeitseinsatz im Mai Berhalb der Gardeleger Gruppe teil.

„Leider kamen wir mit

beiden Hunden nicht zum Ziel“, bedauerte Brenz bezüglich der Prüfung im Harz. Dass keiner der zwölf angetretenen Hundeführer die Prüfung bestand, obwohl die Hälfte mit ihren Hunden zum Ziel gelangte, zeigte, dass es Diskussionsbedarf zum Prüfungsreglement gebe.

„Leider kamen wir mit

Anlage mit an - bisher die größte Teilnehmerzahl - und räumten das Laub weg. Im Herbst galt es, zwei durch den Sturm umgestürzte Bäume, die auf die Anlage gefallen waren und den Zaun beschädigt hatten, zu entsorgen. Die Reparatur des Zauns ist nun für das Frühjahr geplant.

Wichtig für den Verein ist, dass drei Richteranwärter für Gebrauch bestätigt wurden.

Es sind Karina Grabenhorst,

Julien Altner und Alexander

Heidmann, die nun ihre Aus-

Einstimmig entlastet und bestätigt wurde der Vorstand. Es sind Joachim Brenz (Vorsitzender), Julien Altner (Vizevorsitzender), Jörg Wiechmann (Schatzmeister), Reinhold Schulze (Zuchtwart), Lutz Sonnenberg (Schliefenwart), Alexander Heidmann (Prüfungsleiter) und Jens Riemer (Prüfungswesen).